

«Der Bratwurst habe ich alles zu verdanken»

Ostschweiz am Sonntag, 13. Oktober 2013

Ein kläglicher Beweis

Es ist für einen Metzgermeister einfach, unbewiesen zu behaupten, vegan zu essen sei ungesund, seine «mindestens dreimal pro Tag Fleisch» aber nicht. Sein kläglicher Beweis hier: er selber sei ja gesund. Einzelbeispiele beweisen rein gar nichts, unzählige Studien aber genau das Gegenteil.

Zugeben würde der Metzgermeister sicher auch, dass er den

5000 Schlachttieren – die weltweit nach oft belastender Aufzucht, Haltung und Transport pro Sekunde geschlachtet werden (unter Mitzählung der zur Ernährung getöteten Fische ist das leider kein Witz!) – mit seinen Aussagen keinen Dienst erweist...

Renato Werndli für Verein gegen Tierfabriken (VgT),
Jakob-Oesch-Strasse 1, 9453 Eichberg